



太陽学園

令和6年度

学校報 No16

大仙市立大曲中学校

令和7年1月17日(金)

学校教育目標 **一人一人が「はく生きる」豊かな学園の創造「共働・共励」「共鳴・共感」**

後期後半スタート

新年あけましておめでとうございます
今年もよろしくお願ひいたします

令和7年が始まりました。「一年の計は元旦に在り」。どんな一年にしたいのか、どんな自分になりたいのかをイメージし、新たな目標に向かって、自らの力で「一歩前へ」踏み出す曲中生であってほしいと願っています。

学校生活は後期後半に入り、卒業、学年末に向かっていきます。3年生には、すでに受験を終え卒業後の進路が内定している生徒も、これから受験に向かう生徒も、互いの立場を思いやりながら一日一日を大切に過ごす中で、卒業後のよりよい進路を拓く努力を続けてほしいと思います。頑張る先輩の姿に触れながら、1年生、2年生にも、次の学年で自分はどう在りたいかをイメージし、新年度までにそのイメージに近付けるよう、今できる努力をしてほしいと思います。

台湾教育交流事業-新北市訪問-

7日から10日にかけて、8名の曲中生が、台湾新北市を訪問しました。松山空港に到着し、姉妹校である漳和國民中學の校長先生をはじめ、昨年4月に大曲中を訪れた先生方に出迎えられると、続くウェルカムパーティー、次の日の漳和中と、訪れる先々で熱烈な歓迎を受けました。互いの学校や伝統的な遊びを紹介し合ったり、一緒に学習活動をしたり、観光地を訪れたりするなど様々な体験をしてきました。訪問を終えた井上さん(206)は「多様な体験をし、異なる文化や習慣に触れ、新たな視点を得ることができ、有意義な研修の機会となった。学んできたことを全校生徒で共有し、この後の学校生活に生かしていきたい。」と述べました。来年は、漳和中の生徒が大曲中を訪問します。この交流がずっと続いていくように、どのようなおもてなしができるか、アイデアを出し合って迎える準備をしていきたいと思っています。



漳和國民中學訪問の様子



お知らせ

●台湾教育交流訪問報告会

訪問団の生徒が今回の訪問について報告します。

1年生への報告会…1月30日(木)

2年生への報告会…2月4日(火)

時間：14:15～15:00 場所：多目的ホール

※参加を希望する方は、前もって学校に電話でお知らせください。

●ホームページを更新しました

長らくご不便をお掛けし、申し訳ありません。

曲中生の活躍

【柔道】

- ・第9回なまげカップ男鹿市長杯争奪柔道錬成大会
準優勝 齊藤(203)小友唯心塾
準優勝 小坂(201)大曲・城南・御野場合同

【バスケットボール】 男子バスケットボール部

- ・本荘ウィンターカップ2025 優勝 最優秀選手賞 伊藤(205)

【スキー】

- ・第68回県中学校スキー大会
クロスカントリー クラシカル 3km 9位 黒田(202) 10位 三浦(203)
クロスカントリー フリー 3km 9位 三浦(203) 10位 黒田(202)

アルペン大回転 5位 水平(101) ☆全国大会(長野県)出場! ☆東北大会(宮城県)・全国大会(長野県)出場!

【書道】

- ・大仙市新春子ども書初め大会
秀逸 藤谷(204) 柴田(207)
- ・第16回県新春書初め席書大会
特別賞 秋田魁新報社賞 畠山(203)
秀作 藤谷(204)

【キックボクシング】

- ・超(スーパー) FIGHT vol.1 勝利者賞
武藤(106) GOLD COIN GYM

書き損じはがきも、まだ
受け付けています



おめでとうございます